

新学期がスタートしました

4月10日（月）、いよいよ令和5年度の1学期がスタートしました。午前中に新しいクラスが発表され、新しいクラスメイト、新しい担任の先生でのホームルームからスタートしました。

その後は体育館で新任式を実施。宮崎哲郎教頭先生をはじめ、18名の教職員を新たに大村高校に迎えました。

引き続き行われた始業式では、原昌紀校長先生より本年度の学校生活の柱として、『『主体的な学びと行動のSHINKA（進化・深化・真価）』と『凡事徹底（特に挨拶・掃除）』の2つを中心とした成長を』との訓示がありました。



新たに着任した先生方を紹介しました



校長先生の訓示をしっかりと聞いていました

午後には、入学式に先立ち、本年度より新設された「文理探究科」の開科式が実施され、原校長の開科宣言の後、県教育次長の桑宮直彦様よりご挨拶をいただきました。その後は引き続き入学式が挙行され、297名の新入生が、本年度よりリニューアルされた真新しい制服に身を包み、やや緊張した面持ちで参加していました。入学式では入学許可の後、新入生を代表して木村拓光君が宣誓をし、創立139年目を迎えた伝統の学び舎での高校生活をスタートさせました。



桑宮教育次長よりご挨拶をいただきました



新入生代表宣誓